

Centro de Emprendimiento Colbún apertura programa para comunidad en Taltal

SOCIAL. Convocatoria 2025 está dirigida a personas de las comunidades de Taltal, Paposo y Cifuncho.

El Centro de Emprendimiento Colbún abrió sus actividades en Taltal con el programa "Energía para Emprendedores Taltal-Colbún", una iniciativa diseñada para fortalecer y potenciar el emprendimiento local a través de la capacitación, la generación de redes de apoyo y el acceso a financiamiento.

La versión 2025 ofrecerá a los participantes un acompa-

ñamiento integral que incluye el fortalecimiento de habilidades y capacidades emprendedoras, asesorías especializadas, y un proceso de acompañamiento, con el objetivo de potenciar la gestión de los negocios, facilitar el aumento de las ventas, generar empleo y el acceso a nuevas oportunidades de financiamiento. Además de las capacitaciones y el financiamiento semilla, el pro-

grama contempla actividades de desarrollo de comunidad y vinculación. La iniciativa dirigida a la comunidad emprendedora taltalina, cuenta con el apoyo de la municipalidad.

Estos programas que traen un capital semilla son un tremendo apoyo para las personas cuando sólo tienen una idea y no cuentan con recursos para materializarla. Como municipalidad estamos muy feli-

ces de apoyar el programa y afianzar este puente entre las personas con interés en emprender negocios y en este caso, la empresa privada", destacó Marlene Sánchez, administradora municipal.

Por su parte, Gonzalo Palacios, jefe Comunidades Centrales Zona Centro-Norte agregó, "para Colbún es muy importante implementar este programa en la comuna, donde opera el parque Eólico Horizonte, a fin de impulsar la capacidad emprendedora de personas de



PARTE DE LA CEREMONIA DE LANZAMIENTO DEL PROGRAMA.

Taltal, Cifuncho y Paposo, y así promover el desarrollo económico sostenible de la comunidad, en el marco de nuestro compromiso con la Región de Antofagasta".

La ceremonia contó con la

participación de autoridades comunales y de la compañía junto a invitados especiales y de organizaciones comerciales locales, entre ellas la presidenta del Barrio Comercial Prat de Taltal. 